



Ludwig Reiter

Die rahmengenähten Schuhe von **Ludwig Reiter**, die nach dem traditionsreichen Goodyear-Verfahren erzeugt werden, haben sich zu einem international gefragten Markenprodukt entwickelt. Neben den Schuhklassikern umfasst die Angebotspalette auch Sportschuhe, Damenschuhe und Accessoires. „Privatanfertigungen“, die es jedem Kunden ermöglichen, seinen Schuh individuell zu gestalten, erfreuen sich dabei besonderer Beliebtheit. Hierbei wird eine Auswahl an Modellen, Leisten, Ledersorten und Solen offeriert, sich seinen Schuh nach eigenen Wünschen anfertigen zu lassen. Seit Mai 2011 befinden sich Produktion und Firmensitz im Gutshof und Schloss Süßenbrunn.